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■米山奨学生代書芸さんのショートスピーチと奨学金
のお渡し

◆R財団委員会(斉藤委員長)・・12/19に開催された チャ
リティーオークションの売上報告とお礼
◆クラブ奉仕委員会 ( 黑川委員長 )・・12/19　 年末親
睦家族会について

2022 - 23年度スローガン
「今一度、人生の目的を考えてみる」
～当たり前ではない平和に感謝して～

2022年 12 月 12 日 (月) 12:30　第2278回例会

社会奉仕委員会担当
全日本空輸 札幌支店長　田部 敏之様　卓話
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2022-23 RIテーマ

本日のプログラム

　竹原巖会員：永らく例会をお休みし、会長始め
皆さんにご心配お掛けしましたが、無事生還し日
常の生活を出来る事に感謝しニコニコです。
　藤城英明会員：11 月 7 日の例会以来の出席とな
ります。11 月 9 日よりコロナ感染し、自宅療養。
11 月 20 日からは、神戸で行われたロータリー研
究会に参加してきました。RI 会長のジェニファー

E ジョーンズ、三谷 TRF 管理委員長のイアン H.S
ライズリーさんも出席されていて、国際ロータ
リーと日本のロータリーが身近に感じられまし
た。そして 2510 地区のパストガバナーの皆さん
や松浦光紀ガバナーエレクトと交流が出来、そし
て出村知佳子ガバナーノミニーには大変お世話に
なりました。札幌北ロータリークラブの仲間が自
分にとってより一層大切な存在に感じた時間とな
りました。クラブ会長エレクトから参加可能でし
たので、来年も参加可能者をお誘いして参加した
いと思っております。本日は、誕生日祝いも頂き
ましてありがとうございます。
　大西勲会員：先週のチャリティー・オークショ
ンでは多くの品物・御寄付をいただきありがとう
ございました。斉藤財団委員長、遠藤米山委員に
は大変ご苦労様でした。そしてクラブ奉仕委員会
の皆様他御協力いただきました。会員の皆様あり
がとうございました。
　佐々木仕会員：赤土で石ころだらけのグランド。
部室でみつけた穴のあいたスパイクでサッカー
ボールを追いかけた部活の６年間。あれから50年。
日本がドイツ、スペインを破ってグループ１位で
決勝トーナメントを向かえる日が来るなんて！！
ブラボー。今夜も楽しみましょう。頑張れ " サム
ライブルー "

ニコニコBOX

♪「四つのテスト」

代 様



　斉藤昌一会員：先週のロータリー財団・米山記
念奨学委員会共同のチャリティーオークション抽
選会では、皆様のお陰げで多くのご寄付をいただ
き、本当にありがとうございました。とてもニコ
ニコです。
　蓑輪隆宏会員：竹原さんが元気な姿で戻ってき
てくれて本当に嬉しいです。
　出村知佳子会員：皆様そろって総会を迎える事
ができ、心からニコニコです。
　中村越子会員：12 月に入り、寒く、忙しなくなっ
てきましたが、例会に出席するととてもホッとし
ます。かぜなどひかない様みなさまも気をつけて
下さい！！
　谷口昭博会員：センチュリーロイヤルホテル様、
今まで大変お世話になりました。そして、谷口歯
科の年末 忘年会、お世話になります。年末もニコ
ニコします。
　林里紅会員：いよいよ次年度始動ですね！寒く
て顔はひりつきますが、心はニコニコです。
　川内玄太会員：先週ロイトン札幌さんで創立 30
周年記念の式典を行い、大盛況で終わることがで
きました。青山さんはじめ参加して下さった会員
の皆様ありがとうございました。また、日本最大
級の住宅コンテストでは藤城会員の娘さんが住む
住宅で地域最優秀賞で北海道トップ賞、事務所横
に建設したモデルハウスも、北海道で唯一の日本
エコハウス大賞の奨励賞をいただけて、今年も多
くの評価いただけてニコニコです。
　吉田美穂会員：とうとう雪が降りました。道が
ツルツルですので忙しい師走を転ばぬようニコニ
コかけ抜けたいです。

鈴木隆也会場監督より本日の出席人数が報告され
た後、斉藤昌一指名委員長より、会長ノミニーの
発表がございました。
その後姫野会長エレクトより、次年度理事・役員
の発表がございました。この次年度理事・役員に
ついて、指名委員会より追認されました。
また、皆様の賛成多数にてこちらが承認されまし
た。

黑川　　篤 会員
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メインプログラム　年次総会

　私が札幌北ロータリークラブに入会した 50 年ほど前の例会場は駅前の国際 ホテルでした。 少し手狭
になったことと、センチュリーロイヤルホテルがオープンしたことで、 例会場はこちらに移ってきたわ
けです。 
　ただ、当時 JR を跨ぐ跨線橋 ( 陸橋 ) がありましたので、 このホテルの入口は 2 階でした。1 階からも
出入りは出来たように思いますが、いずれにしても何か不恰好というか落ち着かない感じでした。 間も

札幌北ロータリークラブ例会場移転にあたってのご挨拶



他クラブ予定表

※予定は変更になる可能性があります。また、ビジターで他クラブへ行かれる際はご連絡が必要な場合があります。※

札  幌  西
はまなす
札幌清田
大通公園

モーニング
札　  幌
真  駒  内
新  札  幌

札  幌  東
札幌西北

札幌幌南

札  幌  南札幌手稲

年次総会
移動夜間例会　※受付なし
クラブフォーラム
なし

夜間例会　※受付なし
創立 90 周年記念式典・祝賀家族会
年次総会
未定

年次総会
未定

イニシエーションスピーチ ( 新会員卓話 )

会員卓話移動夜間例会　※受付なし

13 日 ( 火 )

15 日 ( 木 )

17 日 ( 土 )

14 日 ( 水 )

16 日 ( 金 )

19 日 ( 月 )

例会日  毎週月曜日  12：30　　例会場  センチュリーロイヤルホテル

＊12 月 19 日 ( 月 )　【夜間】年末親睦家族会 inロイトン札幌
＊12 月 26 日 ( 月 )　特別休会 ( 年末のため )
＊01 月 02 日 ( 月 )　特別休会 ( 正月三が日のため )
＊01 月 09 日 ( 月 )　休会 ( 法定休日・成人の日のため )
＊01 月 16 日 ( 月 )　会長年頭挨拶・年男年女の弁

札幌北RCホームページ
http://www.sapporo-north.jp/

北クラブ情報

①次週例会は社会奉仕委員会担当例会です。全日本空輸札幌支店長 田部敏之様をお迎え致します。センチュ
リーロイヤルホテルさんでの最後の例会となります。皆様のご出席宜しくお願い致します。

会務報告

北クラブがセンチュリーを使用し始めて今年で 49 年と半年。
本当に長い間、大変お世話になりました。ありがとうございました。

なく跨線橋がなくなってから現在のすっきりした形になったと思っております。 
　物事は通常、始めがあれば終わりがあります。 とくに親しい人との別れは辛いものです。 このセンチュリーロイヤルホ
テルの建物は生き物ではありません。でも生き物と同じように40 数年の長いお付き合いをいただいたあとの別れはやは
り大変辛いものがあります。 しかも大過なく安心して、また大変気持ちよく使わせていただき、また料理もずば抜けて美
味しくいただいたことに対し、 心から感謝の「ありがとう」の気持ちしかございません。 本当に有難うございました。 
　話は変わって、いままで私は何台か自分の車を使い切って廃車にしました。 そのとき、私の家内が愛車との別れの印に
いつもお神酒を車のエンジンにかけていました。これも長い間、事故もなく無事に使わせていただいたことに対し「あり 
がとう」という感謝の気持ちだったと思います。 
　そういった気持ちは今回、センチュリーさん、そしてこの住友生命ビルとのお別れでも、私だけでなく皆さん同じお気
持ちと受けとめていらっしゃると思います。今日お酒は用意してございませんが、 気持ちだけでもお神酒を捧げ、 心から
皆さんと一緒に「ありがとう」と申し上げ、改めて御礼の言葉に代えさせていただきたく思います。 本当に有難うござい
ました。

小林　博


